

<平成 24 年度 第6回運営推進会議>

[日 時] 平成 25 年 2月 12日(火) 13:30~14:30

[会 場] GH ハートケアライフ八軒 1F 居間・食堂スペースにて実施

[出席者] 7 名

- ・ 地域住民の代表  
川 井 久美子(地区民生委員)  
千 田 忍(西八軒町内会 青少年部部長・西八軒主任児童委員)
- ・ 西区第一地域包括支援センター  
出席予定でしたが、所用のため欠席されました。
- ・ グループホーム運営事業所  
三 浦 浩 美(代表者)  
一 條 英 子(1F 管理者)  
加 藤 美 穂(1F 介護リーダー)  
神 原 陽 子(2F 管理者)  
木 村 達 也(2F 介護職員)

[会議内容]

1、 ノロウイルス発生時のホームでの対応方法と予防策について

日頃、このホームで取り組んでいる「発生時の緊急対策」と「日常の予防策」について、資料に沿って説明しました。年末に一職員が自宅でノロウイルスに感染したため、即日、ホームで具体策を作成し実施したこと、処理キットを用意してすぐ使えるようにしていることを紹介しました。幸いこの職員は休みに入ってからのものであったため、ご入居者や他職員への感染はありませんでした。市中では、インフルエンザが流行していますが、ご入居者には発生がないことも併せて報告しました。川井様から、「高齢者の方は早めに予防接種を受けているので発生がすくないのでは？」とご意見がありました。

代表者からも、「ノロウイルスなどの感染症については、職員には、施設内外の研修を受けて頂き周知していますが、今回職員が感染したことで、実際に起きた場合のシミュレーションができました。」と報告しました。千田様から、「ノロウイルスの処理キットを用意しているのは大変良いと思います。」川井様からも、「今日玄関に入った時、塩素の臭いがした。きっちりやっていると。」とのご意見がありました。

2、 認知症高齢者グループホームにおける防火安全体制の徹底及び点検について

2月8日、長崎市のグループホームで4人死亡の火災が発生しました。9日、厚労省から表題の事務連絡があり、当ホームでも再度点検をしたことを報告しました。(資料添付)

この中で、地域住民等との連携に努めることが求められており、特に、運営推進会議を活用

した連携体制の確保について明記されていることを説明して、改めてご協力をお願いしました。

なお、年 2 回の訓練は、運営推進会議の日に合せて行っていること、消防署の立会いをお願いしていること、スプリンクラーは既に設置していることも報告しました。川井様、千田様には、緊急時の協力連絡先として、連絡網に載せさせていただいています。千田様から「自分が留守をする時には、家族に伝えているのでいつでも連絡してください。」とお申し出をいただきました。川井様、千田様それぞれから、「ニュースでは、入っていた時はとても良くしてもらったと話していた。設備は足りなくても、良い介護をしていたのだと感じました。」と感想が述べられました。

### 3、 前回会議以降の行事実施報告と今後の行事予定について

1 階では、12/19手形とり、書道 12/21 冬至南瓜汁粉 12/24クリスマスは家族に招待状を出して、4家族5名が参加、入居者の楽器演奏の発表をしました。1/12 入居者の誕生日はご希望で「とんでん」でお寿司を召し上がっていただきました。1/20東区民センターのニューイヤーコンサートに1名参加 2/3 節分豆まき 今後の予定は、2/24東区民センター「如月コンサート」4名参加 3月は、誕生日が3回 3/3雛まつりはこれからの企画になります。

2 階では、12/24クリスマス会、職員のコーラスとフラメンコ 12/29入居者とまゆ玉セットを買いに行き、枝に付けて飾りました。1/1 フロア内で職員2名による獅子舞 1/2書き初め 1/3 菟寒神社で初詣で 1/4入居者ご家族主催の「初釜」 1/10どんど焼きとお参り 1/20札幌フィルハーモニー50名によるニューイヤーコンサート鑑賞 1/21 東区民センターロビーコンサート「25弦の箏」による演奏鑑賞 2/3 節分豆まき 今後の予定は、2/15シネマフロンティアでの「東京家族」映画鑑賞2名予定 2/18 東区民センターロビーコンサート「ジャズ」2名予定 2/24 津軽三味線「新田親子」コンサート入居者9名、家族2名参加予定 3/3雛まつり「桜餅作りと日本舞踊2曲」を企画していますとそれぞれ報告しました。

### 4、 総括

川井様から、「このホームは、職員の連携がとても良い感じで雰囲気が良い。」千田様からは、「皆様が、緊張感を持って仕事をされている。ここに来ると安心します。」と意見がありました。代表者からは、「毎回ご参加いただき、有難うございます。このような所に足を踏み入れる機会がないお知り合いの方がおられたら、是非お誘いください。」とお願いをしました。川井様から、「自分の区域からここに入居された方がおり、とても嬉しかった。本当に地域密着という感じがします。」とのご意見がありました。

次回の運営推進会議を4月23日(火)13:30からとして、地域包括支援センターの平野様にも確認して決定することとしました。

最後に、ホーム側から本日のご出席のお礼を申し上げて、会議を終了しました。

以 上